

SCH.

Kadisdikbud H M Nur Hidayat Melantik 9 Kepala Sekolah Rokan Hilir

Andi Gunawan Riothallo - ROKANHILIR.SCH.WEB.ID

Apr 14, 2022 - 13:12



ROKAN HILIR - Kepala Dinas pendidikan dan kebudayaan Pemerintah kabupaten Rokan Hilir (Kadisdikbud Rohil) melantik sejumlah Kepala Sekolah

dilingkungan Pemerintah Kabupaten Rokan Hilir. Atas nama bupati Rokan Hilir, Afrizal Sintong, S IP, kadisdikbud Rohil H M Nur Hidayat SH MH melantik sembilan (9) Orang Kepala Sekolah tersebut. Pelantikan dilaksanakan di kantor dinas pendidikan dan kebudayaan Rohil Jalan Pasca MTQ kompleks perkantoran batu enam Bagansiapi, Rabu (13/04/2022).



Tampak sembilan (9) kepala sekolah yang dilantik tersebut diantaranya Parpan Sabir, Spd, SD (penata III/c) sebagai kepala sekolah SDN 003 Makmur Jaya kecamatan Bagansinembah Raya. Sebelumnya Parpan Sabir sebagai guru disekolah tersebut.

Kemudian Ade Ima Apriani Pohan, Spd, SD (penata III/c) sebagai kepala sekolah SDN 003 Bagan Batu, kecamatan Bagan Sinembah.

Mizatul Akmal, SP (penata III/c) sebagai kepala sekolah SMPN 1 Kubu Babusalam kecamatan Kubu Babusalam.

Suparno, S.pd (penata Tk I. III/d) sebagai kepala sekolah SMPN 2 Kubu kecamatan Kubu.

Pusita Sari, SE (penata III/c) sebagai kepala sekolah SMPN 2 Rimba Melintang kecamatan Rimba Melintang.

Choirul Anwar, Spd, SD (penata III/c) sebagai kepala sekolah SDN 007 Pedamaran, kefcamatan Pekaitan.

Afrina, Spd (penata Tk I III/d) sebagai kepala sekolah SMPN 2 Tanjung Medan, kecamatan Tanjung Medan.

Desmeri, Spd, SD (pembina Tk I IV/b) sebagai kepala sekolah SDN 010 Bangko Sempurna, kecamatan Bangko Pusako. Sebelumnya Desmeri sebagai guru ahli madya SDN 032 Bangko Sempurna, kecamatan Bangko Pusako.

Candra Wati, Spd (penata III/c) sebagai kepala sekolah SDN 014 Putat, kecamatan Tanah Putih. Sebelumnya Candra Wati merupakan guru ahli pertama SMPN 8 Tanah Putih, kecamatan Tanah Putih.



Dalam pelantikan Kepala Sekolah ini, di hadiri oleh Pejabat E1;selon 3 Disdikbud Rohil, Camat Pekaitan Mawardi,Spd, Korwil Rimba Melintang dan Suhaimi dari kantor Kemenag Rohil.

Kadisdikbud H.M Nur Hidayat SH MH menjelaskan bahwa kepek sebagai pimpinan di sekolah, sebagai manajerial di sekolah. Oleh sebab itu bertanggungjawab untuk memajukan sekolahnya baik itu dari segi mutu pendidikan, kebersihan dan keindahan sekolah.

"Bekerjalah dengan sebaik-baiknya," ujar H M Nur Hidayat SH MH.

Kadisdikbud Rohil berharap kepada kepek untuk Jaga amanah yang telah diberikan Bupati dengan cara menunjukan kinerja yang optimal

Kepala Dinas Pendidikan dan kebudayaan Rohil ini juga menyampaikan kepada kepek yang baru dilantik, agar melaksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab, terutama dalam pelaksanaan Vaksinasi di seluruh Sekolah.

"Sekali lagi selamat pada Bapak/Ibu kepek yang telah dilantik hari ini,"tuturnya.
(andi)